



ピロロフェス実行委員会

【広尾町】

はじまりは？

身近にありながらも、普段は目にする機会の少ない1次産業の現場を来場者に肌で感じてもらうことで、各産業への理解を深め、まちの魅力の再確認・再発見につなげていきます。

愛郷心の醸成やまちのPR、地域の活性化を図る効果が期待できると同時に、町内外からの来場者同士や、運営スタッフも含めた地域間交流を図る場を提供する役割も担うことです。



第2回ピロロフェスの会場

おもな活動



1年目の「酪農」での様子

新規就農者の菊地夫妻(千葉県出身)中心に広尾町の良さをPRしています。酪農をしていることから、1次産業の現場を肌で感じてもらう年1回の体験型イベントを企画しました。

1年目は「酪農」、2年目の今年は「林業」をテーマに、実行委員会は若手人材育成の「ひろお未来塾」メンバーを中心として、「ピロロフェス」を開催しました。

「ピロロフェス」は、地域の生産者、協同組合、町や各関係団体と連携を図り、企画、運営しています。

ここが自慢

【広尾町をもっと知って好きになろう】

平成25年は2日間で900人、平成26年は1日で900人が来場しました。

来場者は子供連れの方が多く、家族みんなで楽しんでもらえました。

ピロロフェスの開催は、「農業」、「林業」、「漁業」それぞれのテーマに合わせた時期に、イベントを開催し、より広尾町の誇り、PRにつなげたいです。



来場者の様子

データ

■代表者: 菊地亜希さん / 設立: 2013年 / 会員: 24名

■連絡先: 広尾郡広尾町字野塚11線6番地2

■H P: <https://ja-jp.facebook.com/Pirorofes>